

CULTURA

Comienzan unas jornadas sobre la calidad del aire y sus efectos sobre la salud

L. V. | ALICANTE

¿Cuáles son las enfermedades ambientales del futuro causadas por una mala calidad del aire? Esta es alguna de las preguntas que se tratarán de responder a lo largo de esta semana en la Universidad de Alicante en el transcurso de unas jornadas sobre las consecuencias en la salud de la contaminación atmosférica.

La contaminación en la provincia de Alicante, los lobbies que contaminan, la incineración de residuos o las cementeras serán algunos de los temas que abordarán desde hoy y hasta el jueves un amplio número de ponentes. Este encuentro, denominado Jornadas sobre calidad del aire y efectos sobre la salud desarrollará tanto los problemas derivados del modelo de movilidad ciudadana como de las actividades industriales y se cerrará el con una sesión dedicada a las enfermedades ambientales emergentes.

En estas jornadas participan varios ponentes de prestigio, entre otros Nicolás Olea, catedrático en la Universidad de Granada; Miguel Jara, autor del libro Traficantes de salud; y Eduard Rodríguez, investigador en salud ambiental y profesor del Instituto Biomédico de Barcelona.